
平成２７年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

６月１２日、１５日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ １２日 
午前 

杉浦 司美 
１．ときの未来を築く３

つの約束について 
ア. 強いまちづくりについて 
イ. 元気なまちづくりについて 
ウ. 優しいまちづくりについて 

市長 
〃 
〃 

２ １２日 
午前 

水野 哲男 
１．濃南地域の安全、安

心について 
ア. 土岐市消防団濃南分団の中核拠点施設の整備について 消防長 

３ １２日 
午前 

山田 正和 

１．地場産業について 
 
２．土岐津幼稚園につい

て 

ア. 資源について 
 

ア. 三歳児からの受付について 
イ. 病後児保育について 

関係部長 
 

関係部長 
〃 

４ １２日 
午後 

北谷 峰二 

１．食育活動と美濃焼の

ＰＲについて 
 
 
 
２．定住化促進事業につ

いて 

ア. 学校給食用の食器を志野、織部や黄瀬戸といった土岐市の

伝統的な器を月に一度ぐらい使用して美濃焼のＰＲ活動 
イ. 観光協定を結んでいる愛知県の桜花学園などの学生さんに

協力して頂き美濃焼のＰＲ活動 
 

ア. 今年度も当制度を継続とのことであるが、対象者の拡大を

行わない理由は 
イ. 定住人口を増やすための今後の取り組みは 

教育長及び 
関係部長 

〃 
 
 

関係部長 
 

〃 

５ 
１２日 
午後 

加藤 辰亥 

１．安心・安全な土岐市

づくりについて 
ア. 安全・安心面からの道路について 

 
 

イ. 防災面からの道路について 
 

ウ. 観光面からの道路について 
エ. 今後の道路について 

市長及び 
教育長、 
関係部長 
市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

６ 
１２日 
午後 

後藤 久男 

１．認定こども園の設置

について 
 
 
 
２．空き家対策特別措置

法について 

ア. 市内何カ所に設置するのか、また、いつから開始されるの

か 
イ. 泉町連合区会及び大徳町への説明内容について 
ウ. 何故、市営大徳原野球場に建設をするのか 
 
ア. 空き家対策特別措置法の全面施行に伴う市の対応について 

 
イ. 撤去や修繕に向けて所有者などに指導や勧告、命令するの

か 
ウ. 県空き家管理業協会が設置されたが、市内の業者は加入し

て見えるのか 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 

７ 
１２日 
午後 

小関 篤司 

１．教育について 
 
 
２．職員の雇用について 
 
 
３．子育て支援について 

ア. 外国人児童・生徒支援事業について 
イ. 食育について 

 
ア. 日々雇用職員について 

 
 

ア. いずみ保育園の耐震について 
 

イ. 少子化対策による父母負担の軽減 

教育長 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 



 
順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

８ １５日 
午前 

山内 房壽 

１．総合病院について 
 
 
 
２．新庁舎建設について 
 
 
 
３．行・財政について 

ア. 平成２６年度経営状況から 
 
 
 
ア. 基本構想から 

 
イ. 基本設計・実施設計について 
 
ア. 財政について 
 

市長及び 
総合病院 
事務局長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

９ 
１５日 
午前 

楓 博元 

１．企業誘致について 
 
 
 
 
 
２．婚活支援事業につい

て 

ア. 誘致用の用地について 
 

イ. 誘致の手法について 
ウ. 誘致企業の社員の定住・移住について 
エ. 野菜工場の誘致の可能性について 

 
ア. 婚活イベント支援補助事業の成果は 

 
イ. 婚活事業のこれからの取り組みについて 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

１０ １５日 
午前 

渡邉 隆 

１．土岐市医療行政とし

て地域医療確保と総

合病院経営戦略 
  （経営改革プログラ

ム計画を終え、総合

病院の診療体制は） 

ア. 平成２６年度現在の二次病院としての現状 
（総合病院での医療行為の供給需要は） 
 
 
 

イ. 総合病院の診療体制確保は 
ウ. 総合病院の経営と医療での戦略としての指針は 

（経営最高責任者としての見解を） 

市長及び 
総合病院 

院長・事務局長、 
消防長、 
関係部長 

〃 
〃 

１１ 
１５日 
午前 

各務 和彦 

１．定住促進について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．地元雇用について 
 
 
 
３．土岐市の財政力指数

について 
 
 
４．伝統文化及び文化振

興について 

ア. ２０１４年度の岐阜県内移住者が土岐市１４０人と飛躍

的に伸びた現状について 
イ. 定住促進に対応する土岐市ホームページの作成について 
ウ. 親元近住を奨励する補助金について 
エ. 進出企業及び住宅メーカー等に対する定住の働き掛けに

ついて 
オ. 県内移住促進への協定を十六銀行と岐阜県が結んだが、県

からの情報共有はあったのか 
 

ア. 「雇用のある町」として 
イ. 平成２７年４月における進出企業の雇用者数及び市内在

住者数の状況 
 

ア. ２０１２年度の財政力指数（０．５９）であり、岐阜県内

のランキングでは２２番目である。収支バランスが低いと

思うが説明をお伺いしたい。 
 

ア. 土岐市の国道１９号線及び各町の橋には、モニュメントが

鎮座しているが、土岐市駅前に相応しいものをこの際に設

置する案は 
イ. 小・中学校でのアウトリーチ公演等の実施について予定は 

市長及び 
関係部長 
関係部長 

〃 
〃 
 

〃 
 
 

関係部長 
〃 
 
 

関係部長 
 
 
 

関係部長 
 
 

教育長 
 



 
順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１２ １５日 
午後 

小栗 恒雄 

１．公有財産の占用につ

いて 
 
２．環境保全について 
 
 
３．空き家対策について 
 
 
 
４．学童が生活習慣を身

につけるために 

ア. 公有財産の無断占用状況の調査について 
イ. 公有財産の無断占用の対応と対策について 

 
ア. ため池等の自然環境保全について 
イ. 環境保全の草刈り等の支援について 

 
ア. 市内の空き家の現状と対策について 
イ. 空き家バンクの利用状況等について 
ウ. 市政の空き家解体等の支援について 

 
ア. 家庭の躾にどこまで関わり合うのか 
イ. 学校教育において規則正しい生活習慣を身につける取り

組みについて 
ウ. 地域力との関わりについて 

関係部長 
〃 
 

関係部長 
〃 
 

関係部長 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 
 

〃 

１３ １５日 
午後 

水石 玲子 

１．総合病院の環境整備

について 
 
 
２．期日前投票について 

ア. 多目的トイレの設置について 
 

イ. 民間医院、診療所との連携について 
 

ア. 期日前投票の現況について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

１４ 
１５日 
午後 

加藤 淳一 

１．都市計画道路につい

て 
 
 
 
２．空き家対策について 

ア. 計画された都市計画道路の現在の状況について 
 

イ. ハイテクロード南北線について 
ウ. 東濃西部都市間連絡道路について 

 
ア. 国の空き家対策特別措置法が施行されました。当市の今後

の対策について。 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

１５ 
１５日 
午後 

和田 悦子 

１．子どもを取り巻く環

境の安全対策につい

て 

ア. 土岐市の「発達障害」が心配される小中学生の状況につい

て 
 

イ. 学校給食の安全性、材料の選定について 
ウ. 新設する学校や子ども園に自校方式の給食室を併設する

可能性について 
エ. 子どものスマホ使用の害への対策について 

市長及び 
教育長、 
関係部長 

〃 
〃 
 

〃 
 


